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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, realizada em 

12 de março de 2020 

 

Aos doze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte, no Edifício dos Paços do 

Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Ana Genoveva da Silva Araújo, 

Paulo Alexandre Vieira e Sousa e Luís António de Sousa Teixeira.  ------------------------   

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---   

De imediato foi colocada a votação a ata da última reunião que foi aprovada por 

unanimidade.  -----------------------------------------------------------------------------------------  

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------  

De seguida informou os senhores vereadores das atividades que decorreram e a decorrer 

no território concelhio. Assim, disse: -------------------------------------------------------------  

Que a alteração às frequências da TDT já se iniciaram a nível nacional, mas ainda não se 

verificou a alteração no território concelhio.  ----------------------------------------------------  

Que foi divulgada o edital relativo à obrigatoriedade de vacinação antirrábica de todos os 

cães. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

Que foi aprovada uma candidatura, ao Fundo Florestal Permanente, para o combate à 

Vespa Volutina. --------------------------------------------------------------------------------------  

Que na estrada de Pergoim se encontram a ser instaladas as redes de abastecimento de 

água e de saneamento para posterior intervenção no âmbito da empreitada de 

requalificação da Estrada de acesso a Carvalheira.  ---------------------------------------------  

Que a estrada entre Santa Isabel, Vilarinho e Valdosende já se encontra desobstruída, 

após a derrocada que se verificou naquele troço. ------------------------------------------------  

Que a empresa que se encontra a instalar o gás na Vila de Terras de Bouro, já retomou os 

trabalhos, tendo garantido que só abandonará os trabalhos quando toda a rede se 

encontram completamente concluída.  ------------------------------------------------------------   

Que ainda se verificam alguns constrangimentos ao nível da implementação do software 

da Primavera para apoio ao SNC-AP. -------------------------------------------------------------  

Que os trabalhos preparatórios para a construção da ETAR de Souto já se iniciaram, 

nomeadamente com a marcação e vedação do terreno.  ----------------------------------------  

Que a participação na BTL, onde o Município irá marcar presença, foi adiada para o dia 

27 a 31 de maio.  -------------------------------------------------------------------------------------  
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Que na próxima semana, o senhor Presidente da Câmara, se deslocará a Lisboa para uma 

reunião com o senhor Secretário de Estado da Energia para que a antena, para redes 

móveis, no âmbito do projeto de combate a incêndios no PNPG, em Leonte possa ser 

abastecida por energia elétrica, bem como, para abastecimento de energia ao Edifício da 

Portela do Homem.  ----------------------------------------------------------------------------------  

De seguida o senhor Presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra. ---------------------------------------------------------------------------------------  

Usou da palavra o senhor vereador, Dr. Paulo Sousa, para solicitar a cópia dos despachos 

de mobilidade dos trabalhadores, cuja mobilidade foi consolidada na última reunião do 

executivo municipal. ---------------------------------------------------------------------------------  

De seguida referiu ter conhecimento de um trabalhador que terá solicitado a colocação 

em mobilidade na categoria de coordenador tendo-lhe sido negada essa mobilidade. 

Considerando a existência de mais de um trabalhador para exercer o mesmo cargo, não 

seria de fazer um concurso? Questionou.  --------------------------------------------------------  

De seguida, referiu que iria questionar sobre o estado da obra da ETAR de Souto, mas o 

senhor Presidente já esclareceu, questionando no entanto sobre se existem 

desenvolvimento sobre o processo da obra da Estrada da Ermida.  --------------------------  

Por fim solicitou o envio da listagem de todos os pagamentos efetuados durante o segundo 

semestre de 2019. ------------------------------------------------------------------------------------  

Retomando a palavra o senhor Presidente referiu que a documentação solicitada será 

entregue ao senhor vereador.  ----------------------------------------------------------------------  

Em relação ao pedido do trabalhador para colocação em mobilidade, o senhor Presidente 

confirmou a existência do pedido, no entanto, após obtenção de informação jurídica, 

referiu não ter optado pela abertura de mais uma vaga de coordenador uma vez que a vaga 

de coordenador da secção de Armazéns e viaturas já se encontrava ocupada.  -------------  

Relativamente à Estrada da Ermida, referiu que, como já tinha referido em reunião 

anterior, aguardava informação sobre a obrigatoriedade ou não do estudo de impacte 

ambiental. Entretanto, o engenheiro que se encontra a elaborar adoeceu, no entanto, 

garantiu que entregaria o projeto na próxima semana.  -----------------------------------------  

De seguida referiu que, em função da entrega do projeto e da obtenção dos pareceres 

necessários, avançar-se-á para a negociação dos terrenos com os particulares.  ------------  

Por fim, informou ainda que a entidade promotora do prédio no Gerês já se encontra a 

demolir a parte construída ilegalmente.  ----------------------------------------------------------  

Usou da palavra o senhor Dr. Luís Teixeira para questionar como é que estava a situação 

das escolas, se a feira iria ser suspensa e se os domingos gastronómicos se iriam realizar.  

Retomando a palavra o senhor Presidente informou que a situação das escolas aguarda 

decisão do governo, nomeadamente do Ministério da Educação, que a feira, dada a sua 

dimensão, se manteria e que os domingos gastronómicos, que se tratam de um evento 

organizado pela Entidade de Turismo do Porto e Norte, se manterão, uma vez que se trata 

de um evento que não representa a concentração de pessoas. ---------------------------------  
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De seguida questionou se mais alguém desejava usar da palavra, o que não se verificou.   

Sendo onze horas e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da Câmara Municipal 

deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei.  ----------------------------------------------------------------  


